

Mitteilungsvorlage	
- öffentlich -	
MI-69/2024	
Fachbereich	Verwaltung und Bürgerservice
Federführendes Amt	Hauptamt
Datum	12.09.2024

Beratungsfolge	Termin	Beratungsaktion
Sozialausschuss	12.09.2024	zur Kenntnis
Gemeindevertretung	25.09.2024	zur Kenntnis

Betreff:

**Gründung eines Jugendrats für den Hochtaunuskreis
Beteiligung von Kindern und Jugendlichen im Hochtaunuskreis**

Mitteilung / Information:

Mit Datum vom 14.08.2024 wurde die Gemeinde Schmitten im Taunus darüber informiert, dass der Hochtaunuskreis die Geschäftsordnung des neu zu gründenden Jugendrates beschlossen hat. Der Jugendrat besteht aus 26 Mitgliedern die von den 13 Kommunen entsendet werden.

Je kreisangehörige Stadt und Gemeinde werden zwei Jugendliche nebst Stellvertreterinnen oder Stellvertreter entsendet.

Die Jugendlichen müssen zum Zeitpunkt der Entsendung mindestens 13 Jahre und dürfen höchstens 21 Jahre alt sein und im Hochtaunuskreis wohnen. Die Amtszeit der Jugendratsmitglieder beträgt zwei Jahre ab Entsendung.

Frist für die Nennung der zwei Delegierten nebst Stellvertreterinnen oder Stellvertreter ist der 13.09.2024.

Mit E-Mail vom 28.08.2024 wurden die Fraktionsvorsitzenden sowie Frau Dilger, als Vorsitzende des Sozialausschuss gebeten uns Vorschläge zu machen.

Folgende Vorschläge haben wir erhalten:

Vorschlag	Vorgeschlagen durch
Frau Emily Fischer	Frau Fomin-Fischer (b-now)
Herr Felix Müller	Frau Dilger (CDU)
Herr Jonas Müller	Frau Dilger (CDU)
Herr Tom Kunau	Frau Dr. Hubertz (Grüne)

Laut Geschäftsordnung des Jugendrats obliegt es der örtlichen Verwaltung zwei Personen nebst Stellvertreterinnen oder Stellvertreter zu nennen. Um möglichst allen Vorschlägen gerecht zu werden und dabei noch nach Möglichkeit die Verhältnisse in der Gemeindevertretung zu berücksichtigen haben wir die Delegierten wie folgt benannt:

1. Felix Müller	Stellvertreter Jonas Müller
2. Emily Fischer	Stellvertreter Tom Kunau

Die Jugendlichen erhalten eine E-Mail durch die Gemeindeverwaltung, über die Art Ihrer Nennung an den Hochtaunuskreis.

Nach Ablauf der Rückmeldefrist werden die Jugendlichen umgehend mit entsprechender Tagesordnung durch den Hochtaunuskreis zur konstituierenden Sitzung am Samstag, den 28.09.2024 um 11.00 in der „Alten Schule“ in Neu-Anspach eingeladen.

FB Bürgerservice
Marius Müller-Braun